

# *Les parlementaires cubains débattent dès aujourd'hui de la réalité économique, politique et sociale de notre pays*

---



La Havane, 26 décembre (RHC).- Les débats des Commissions Permanentes de Travail de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire à Cuba ont commencé aujourd'hui à La Havane où les députés analyseront des questions fondamentales de la vie sociale, économique et politique de notre pays.

Au cours des trois journées de travail qui précèdent la Sixième Période Ordinaire de Sessions de la 8e Législature Parlementaire, les élus se pencheront sur les plans économiques et budgétaires de cette année et pour 2016 et sur des questions d'intérêt populaire comme le progrès technologique , la production, les arriérés de paiement dans l'agriculture et la participation de mineurs dans des délits.

L'on expliquera aussi au cours de la rencontre la marche des investissements, le thème de l'embauche dans plusieurs ministères ainsi que la situation épidémiologique et l'attention aux personnes ayant des bas revenus.

Chacune des commissions examinera les secteurs dans lesquels elles ont travaillé pendant l'année dans le cadre de l'application des Grandes Lignes Économiques et Sociales, approuvées au 6e Congrès du Parti Communiste.

Les parlementaires cubains se réuniront le 29 pour analyser des thèmes concernant la participation des jeunes à la gestion non-étatique de l'économie et l'état actuel de la Loi sur les Investissements Étrangers.

Les élus cubains se pencheront également sur le vieillissement progressif de la population cubaine et sur la préparation du système national de santé pour faire face à cette réalité.

Les députés éliront également les juges du Tribunal Suprême Populaire.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/79860-les-parlementaires-cubains-debattent-des-aujourd'hui-de-la-realite-economique-politique-et-sociale-de-notre-pays>



**Radio Habana Cuba**